
         Hoppegarten, 06.06.2021 

 

 

Anfrage an den Bürgermeister 

 

Sehr geehrter Herr Siebert, 

hiermit bitte ich um eine schriftliche Antwort auf die folgenden beiden Fragen bis zur 

Gemeindevertretersitzung am 21. Juni: 

 

1. Die Ertüchtigung unserer drei Feuerwehrstandorte ist ein Teil der Umsetzung des aktuellen 

Gefahrenabwehrplans. Welche Vorstellungen der Verwaltungen wurden bisher in 

Zusammenarbeit mit den Wehrführern entwickelt, um die Forderungen aus dem 

Gefahrenabwehrplan umzusetzen? Hierbei ist Klärung der Standortfrage vorrangig, da sie 

allen Bautätigkeiten voraus gehen muss. 

2. Vor einem Jahr stand eine Überarbeitung der Feuerwehrgebührensatzung in Rede. Wie ist 

der aktuelle Stand bei der Erarbeitung eines Entwurfs/einer Synapse? 

 

Vielen Dank für Ihre Bemühungen! 

Mit allen guten Wünschen 

 


